



Cifuentes rinde homenaje a los madrileños centenarios por su contribución al progreso de nuestra sociedad

## *Para mayores de 100 años*

- La Comunidad de Madrid concede becas como “Graduados en la Experiencia” a usuarios de residencias y centros de la región
- “Gracias por hacer grande a Madrid, a nuestra región, que hoy es un espacio de oportunidad”, ha afirmado la presidenta
- En la Comunidad de Madrid viven 1,1 millones de personas mayores de 65 años, de las que 2.000 son centenarias
- El Gobierno regional destinará este año 1.195 millones de euros a dependencia, un 5% más que en 2016
- La Red de Atención a las Personas Mayores de la Comunidad dispone de más de 33.000 plazas
- La Comunidad de Madrid tiene la esperanza de vida más alta de toda España, con 84 años

**14 de junio de 2017-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha agradecido hoy a los mayores centenarios de la región su contribución al progreso y transformación de la sociedad madrileña, en un acto de homenaje que se ha celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá.

Cristina Cifuentes, acompañada por el Rector de la Universidad de Alcalá, Fernando Galván, ha impuesto unas becas como “Graduados en la Experiencia” a mayores de la región que ya han cumplido los 100 años y que son usuarios de las residencias o centros de día de la Comunidad de Madrid.

En la región viven 1,1 millones de personas mayores de 65 años, de las cuales alrededor de 2.000 son centenarias. La presidenta del Gobierno regional ha expresado su reconocimiento sincero a estas personas y a su trayectoria vital. “En este siglo que ya superáis, el mundo ha cambiado y vosotros habéis contribuido a ese cambio. Cuando nacisteis –ha señalado-, no existía el Metro, ni la Sanidad Pública que disfrutamos ahora; tampoco la radio o la televisión, y el teléfono y el automóvil solo los disfrutaban unos pocos. Y Madrid, que es hoy



una comunidad autónoma en la que conviven 6,5 millones de madrileños, era entonces una provincia de Castilla La Nueva con 1 millón de habitantes".

Como ha afirmado la presidenta regional, "estos datos confirman que sois parte de esa generación de hombres y mujeres que han trabajado incansablemente y que nos enseñaron cómo hacer bien las cosas. Gracias por hacer grande a Madrid, a nuestra región, que hoy es un espacio de oportunidad para muchos, como también lo fue para vosotros", ha dicho Cifuentes, que ha añadido: "Por eso, no hay día que no me sienta agradecida por todo lo que he recibido de mis mayores, de nuestros mayores como vosotros, a quienes debemos tanto respeto y admiración".

En este sentido, Cifuentes ha destacado que los mayores madrileños son una prioridad para el Gobierno regional, y por ello este año se van a destinar 1.195 millones de euros a la atención de personas en situación de dependencia, lo que supone un incremento del 5% respecto al presupuesto de 2016. Ello permitirá, entre otras cosas, mantener la Red de Atención a las Personas Mayores de la Comunidad de Madrid, que cuenta con más de 33.000 plazas en centros especializados y con elevados estándares de calidad.

Asimismo, la Comunidad de Madrid se encuentra a la cabeza en servicios de Dependencia prestados, cumpliendo lo que establece la Ley de Dependencia, que determina que deben primar los servicios sobre las prestaciones económicas. Madrid se encuentra 17 puntos por encima de la media del conjunto de España y por delante de comunidades autónomas como Cataluña (29 puntos menos) o Andalucía (13 puntos menos).

Según los últimos datos del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, 107.189 madrileños son beneficiarios de prestaciones. Madrid es la primera comunidad en centros de día (15.133 beneficiarios); la segunda en teleasistencia (33.186), ayuda a domicilio (31.704) y prestaciones económicas vinculadas al servicio (12.181), y la tercera en atención residencial (22.465).

## FOMENTO DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO

Además, el Gobierno regional trabaja en la mejora de la calidad de vida de los mayores, y para ello desarrolla una amplia oferta de actividades y servicios que fomentan el envejecimiento activo y la promoción de la autonomía personal.

A este respecto, el pasado mes de marzo se aprobó la Estrategia de Atención a las Personas Mayores de la Comunidad de Madrid 2017-2021, dotada con un presupuesto estimado de 6.790 millones de euros y con un total de 129 medidas dirigidas a las personas mayores y a personas en situación de dependencia de la región, para que puedan vivir de la forma más activa y saludable posible.

Para ello, se estructura en cinco líneas estratégicas: promover medidas enfocadas al envejecimiento activo y a la prevención de situaciones de



Comunidad  
de Madrid

# Oficina de Comunicación

dependencia; promover medidas para la atención a personas mayores autónomas en dificultad social; desarrollar un catálogo de servicios y prestaciones para personas en situación de dependencia; mejorar la coordinación sociosanitaria en el ámbito de la atención a la dependencia y al mayor; y desarrollar una organización integrada e innovadora en la prestación de servicios públicos.

Todas las actuaciones en materia social y sanitaria que se llevan a cabo en la región contribuyen a que la Comunidad de Madrid tenga la mayor esperanza de vida de toda España y una de las mayores del mundo, con 84 años. “Creemos firmemente que las personas mayores son uno de los grandes pilares con los que cuenta la sociedad madrileña, y la mejor manera de mejorar su bienestar, su autonomía y su calidad de vida, es favorecer un envejecimiento activo y promover su plena integración”, ha manifestado Cifuentes.